

学校教育目標 美しい心 輝く知性 たくましい体



都留第二中学校 学校だより 第 11 号 令和6年2月22日(木) 文責 校長 梶原 満

様々な話題を本校ホームページ(ニュース)にも掲載してありますので,是非ご覧ください。











避難訓練

生徒総会(中央委員会) 命の安全教育

都留二中お役に立ち隊(清掃・交流活動)

令和5年度ラストスパート 今年度の締めくくりと来年度に向けて

3学期が始まって1ヶ月半が経ちました。そして、早くも2月の下旬となり、今年度も残り1ヶ月 あまり。いよいようストスパートの時期に入りました。二中生は、厳しい寒さや感染症にも負けずに 元気よく学校生活を送っています。

5月に感染症の位置づけが5類に変更され,学校でも徐々に通常の授業や生活が戻ってきました。 修学旅行や宿泊学習,校外学習では,各学年が目的意識をもって臨み,様々な成果をあげました。また, 石花海祭では本校の特色の一つである合唱活動において「学年合唱」が4年ぶりに復活したのです。 思いきり声をだして表現できる喜びを噛みしめながら、生徒たちは立派に歌いあげました。部活動では 感染対策に気を配りながらも,各部が存分に活躍し都留二中の存在感を示しました。

令和5年度に積み上げてきた成果を来年度につなげるためにも、残りの1か月はとても大切です。 1・2年生は進級を、そして、3年生は卒業とその先の将来を意識して、しっかりと締めくくりを して欲しいと思います。集団としても、まだまだ成長する可能性を秘めた二中生です。その将来の 姿を見据えて,一歩一歩確実に前進していくことが大切です。

生徒の皆さん、いよいよ今年度もラストスパートの時期を迎えました。残りの日々をどのように 過ごしますか? 誰にでも平等に与えられる「時間」、その時間をいかに有効に使うかが重要です。 悔いが残らぬよう,そして,4月からの新しい環境に適応できるよう,今から準備をしましょう。

卒業を控えた3年生へ

感謝の気持ちとエールを贈ります

来たる3月11日は「第58回卒業証書授与式」です。この時期は、後期入試を控えている人や卒業 に向けて準備を進めている人、3年間の思い出を懐かしんでいる人など、様々だと思います。現在の 心境はいかがでしょうか…。

卒業を控えた3年生に、私から改めて感謝の気持ちとエールを贈ります。最も伝えたいことは、皆 さんが二中生としての誇りを大切にして自覚を持って生活し,将来の二中に繋がる結果をしっかりと 残してきたことへの感謝です。時にはインフルエンザの影響や猛暑など,大変な場面もありましたが, 決して諦めずに明るく全力で取り組む姿は、本当に立派でした。3年生の熱い思いは、必ず後輩たちが 引き継ぎ、発展させていくことでしょう。

卒業式当日の晴れ姿を楽しみにしています。そして、今後の皆さんの更なる活躍を期待します。

校 長 室 レ ポ ー ト 都留第二中学校 校訓「日新」について

昨年度も紹介しましたが、本校の校訓である「日新(にっしん)」、学校沿革誌や過去の資料 などを確認すると、設定は今から35年前の平成元年(1989年)3月です。そして、平成 5年(1993年)8月には、「校訓の碑」(正門付近:右写真)が建立されました。



中学校で校訓が定められている学校はそれほど多くはありませんが, 当時の校長である 伊藤 敏 先生 (本校第11代校長)の時に決められました。「校訓検討委員会」などの会議を経て決定されたようです。

文字通り「日々に新しくなっていくこと」という意味ですが,中国の古典に由来し,時の王朝の創始者 が座右の銘とした言葉だそうです。学校だよりのタイトルにもなっています。都留第二中学校は,地域に 根ざした学校として、校訓である「日新」をしっかりと心に刻み、これからも力強く歩んでいきます。

種通信タイトル紹介

思いが詰まった数々の通信



- ♪ 学校通信 「日新」
- ♪ | 学年通信 「Start Line 」 | 組 「ボンド 」 2組 「 Harmony 」 3組 「 Colors 」
- **♪ 2学年通信 「 ひだまり 」** Ⅰ組 「 熱く・温かく 」 2組「蕾」 3組「3組さんこ」
- ♪ 3学年通信 「 青 空 」 Ⅰ組 「 せうそこ 」 2組 「 Commencement 」 3組 「 いと 」
- ♪ 保健室通信「保健だより」 ♪ 図書館通信「図書だより」 ♪ 各委員会の通信 ♪ PTA新聞「桂流」 など

今後の教育活動に反映させる/生徒の健やかな成長を目指す

「学校評価(学校教育法42条)」は,教育活動や学校運営のあり方等について評価を行い改善を図る目的が あります。また、その結果を公表することにもなっています。詳細は、後日各ご家庭にお配りします。

結果から「学力向上・学習定着」は,保護者や生徒,教職員それぞれが課題であると感じています。授業の理解 度や家庭学習の状況をもとに、引き続き授業改善と生徒の学力向上に努めます。また、数値が高かった項目は、 「学校のきまりや社会のマナーを守っている」「学校は安全管理への配慮をしている」「学校行事が充実している」 (生徒・保護者:85%以上)です。結果をもとに、今後も「地域に根ざした魅力ある学校づくり」を進めます。

「都留二中 お役に立ち隊」活躍中!

「都留二中お役に立ち隊」が今年度も活躍中です。先日は赤坂駅周辺の 清掃活動を行いました。また,20日は禾生地域の「以為芭笑さなえ会

結成 | 周年」のイベントにお招きいただき、皆さんと楽しい時間を過ごしました。



トピックス : 「避難訓練」 「命の安全教育」

- ♪ 今年度3回目の「避難訓練」を2月2日に行いました。今回の想定は火災です。ISSプロジェクトチーム のメンバーからの事前の情報提供・注意喚起もあり、全校生徒が整然と訓練に臨んでいました。
- ♪ 2月9日, 3年生を対象に「命の安全教育」を行いました。市の地域環境課・男女共同参画推進委員会の事業 の一環で、講師の先生をお招きして「性暴力予防」や「自分を守ることの大切さ」などについて学びました。
- ♪ 2月中旬,Ⅰ年間の生徒会活動の総括である「生徒総会(中央委員会)」を実施しました。多くの質問や意見 が出されました。全校を牽引し,数々の実績を残した執行部の皆さん,本当にありがとうございました。